

野岸小だより



小諸市立野岸小学校NO. 8
令和5年11月2日 発行
校長 丸山 穰

色づいた葉っぱが、あちこちに見られるようになりました。今年の秋は短そうですが、子どもたちは、落ち葉を拾ったり、どんぐりを見つけたりして、秋を楽しんでいるようです。

校内音楽会開催 10/27(金)

4年ぶりに来賓をおむかえしての音楽会を開催することができました。市長さんもおいでいただき、ニコニコしながら子どもたちの応援をしていただきました。お子さんたちは、練習の様子などをおうちで話していたでしょうか。頑張ったところは子どもたち一人一人で違っているかもしれませんが、本番に向けて、練習や工夫を重ねてきての当日でした。担任の先生と表現づくりをしていく中、19日には、早川先生・浅野先生にご指導いただき、当日は、早川先生に講評をいただきました。よい点をたくさん見つけていただき、子どもたちは、大きな自信をつけたようでした。



子どもたちの音楽会での「がんばってよかった」を、これからの生活で活かしていってもらえるよう、学校でも授業や学校生活の場面を工夫していきたいと考えています。ご家庭でも、そんな場面を創っていただけるとありがたいです。

音楽の秋

○管楽部が、前回お知らせした 11/18(土)の全日本小学校バンドフェスティバル(大阪城ホール)参加に加えて、全国管楽合奏コンテスト全国大会 11/3(金)と SBC 子ども音楽コンクールの上位大会である、東日本優秀演奏発表会 12/3(日)へも参加が決まりました。応援してくださっている皆さんへの感謝を込めて、11/12(日)には、サンクスギビングコンサートを文化センターで開催します。子どもたちの気持ちのこもった演奏会へおいだけけるとありがたいです。

○ 11/25(土)のこもろっこ音楽発表会に、合唱部と管楽部が参加します。子どもたちの日頃のがんばりの成果をご覧いただけるとうれしいです。よろしくをお願いします。



連休中の健康観察のお願い

野岸小学校では、11/2 現在 2クラスがインフルエンザ等の流行により学級閉鎖となっています。佐久地域で、インフルエンザが流行しており、休校になっている学校もあります。休み中も、うがい手洗い等の感染予防をお願いします。また、休み中の感染や風邪症状で、11/06(月)に欠席となることがわかった時点で、スクリーンでの連絡をお願いします。その状況によっては、月曜日に登校せずに学級閉鎖という対応をする場合もあります。お手数ですが、よろしくお願いします。

